



La Asociación Europea de Usuarios de Implante Coclear, EURO-CIU, fue fundada en 1995 en Luxemburgo. Esta asociación representa a nivel europeo los intereses de las personas sordas que han recibido un Implante Coclear.

La forman 33 asociaciones de 25 países europeos.

En total, EURO-CIU representa a casi 200.000 usuarios de implantes cocleares (CI) en Europa, aproximadamente el 60% de los cuales son adultos y el 40% niños.

La Federación de Asociaciones de Implantados Cocleares de España, Federación AICE, es la representante española en EURO-CIU, ostentando la Presidencia y teniendo a su cargo la página web de la asociación.

EURO-CIU es miembro de pleno derecho del Forum Europeo de la Discapacidad (EDF).

Enlace: <http://www.eurociu.eu>